

Einladung zum Gedankenaustausch

Stand: Oktober 2016

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

Sie hatten schon immer mal eine Frage, die Sie nicht losgeworden sind? Sie wollten uns schon immer einmal persönlich kennenlernen? Sie möchten uns Ihre Meinung sagen oder einfach nur einen guten Gedankenaustausch pflegen? Das möchten und wollen auch wir!

Daher laden wir Sie herzlich weiterhin zu einem zwanglosen Meinungsaustausch „**Rund um den Arbeitsplatz Berufliche Schule**“ ein.

Wann? Montag, 14. November 2016
15:30 Uhr bis 17:00 Uhr

Wo? Ristorante e Pizzeria Milano (www.ristorante-milano.de)
(Schusterstraße 7 in 79098 Freiburg)

Natürlich können Sie auch aktuelle Informationen zum **Arbeit- und Gesundheitsschutz** (COPSOQ-Befragungen), **Beförderungen** oder aber **Informationen zur stellenwirksamen Änderung anfangs Januar 2017** oder **zur regionalen Schulentwicklung** erhalten:

Zu dieser Runde wird **Herr Waldhecker, stv. Vorsitzender des Landesbezirks Südbaden und BPR-Mitglied**, mir zur Seite stehen.

Bitte melden Sie sich bis 9. November 2016 an unter: k.demmig@blv-bw.de. Selbstverständlich sind auch Kurzentschlossene zu dieser Veranstaltung herzlich willkommen.

Berufliche Bildung 4.0?

Wir freuen uns auf Sie!

Junglehrer



Mit freundlichen Grüßen



Konrad Demmig
Vorsitzender Regionalgruppe Breisgau